
Protokoll Vorstandssitzung vom 02.05.2012

Traktanden
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3. Diskussion
4. Varia
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6. Nächste Sitzung

Anwesend: Merlin Batzill (MAB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Stephanie Amrein
(SA), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP),
Benjamin Staubli (BS), Maximilian Babor (MB)

Abwesend: Benedikt Ummen (BU) (entschuldigt, am FR)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 19:25 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 25.04.2012 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Das Protokoll der letzten Sitzung wird grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• Mitteilungen per Mail (im Anhang).

• Zu 6. im Anhang: hat Merlin schon gemacht.

• MR-Leute: BW sagt, noch nicht alle sind vorhanden. Hat noch fast keine Rückmeldungen
bekommen.

Quästor:

• Half dem Infrastrukturi mit dem Bierautomaten, er spinnt aber immer noch ein bisschen.
Muss noch gemacht werden.
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Information:

• Diese Woche kommt der Announce raus.

• Visitenkarten wären bereit zum Druck wer noch möchte.

IT:

• JG hat die Bildergallerie eingerichtet. Es gibt momentan leider auf Firefox immer noch ein
Problem und er hat trotz Debugging noch nicht rausgefunden, an was es liegt.

• Hat heute noch was für Postfinance e-payment gemacht.

Kultur:

• Organisieren den Kulturteamausflug.

• Spanferkel war gut, ausser dass es viel zu wenig Bier hatte. Sie hatten mit den normalen
Mengen der anderen Jahre gerechnet. MAB merkt noch an, dass man bei grösseren Mengen
Bier aus dem Aufenthaltsraum eine interne Abrechnung machen soll.

• SA hat ein Datum für den AMIV an der Summerbar (Freitag, 25.05.2012).

• Tramparty war gut.

• AMIV Ball hat stattgefunden. PP sagt, es war super. Das Budget wurde eingehalten. Der
Sponsor war auch glücklich aber hat hinterfragt, ob es Sinn mache, das Ganze weiterzuführen,
wenn die Leute kein Interesse mehr haben. PP hat drei Personen mobilisiert, die Lust hätten,
nächstes Jahr wieder einen Ball zu organisieren. Er wird deshalb an der nächsten GV wieder
einen Antrag für den Ball stellen.

HoPo MAVT:

• SmL wird organisiert.

• Hat mit BU und dem VSETH die Sitaution von Lernräumen vor der Prüfungssession geklärt.

HoPo ITET:

• Hat vor allem viel für PVKs gemacht. Die Bewertung der Assistenten ist raus. Morgen wird
JM wahrscheinich die Assistenten anschreiben.

• Hopoausflug wird organisiert. Wird wahrscheinlich in den Ferien stattfinden.

• Hat mit Professor Prüssmann übers neue Gebäude, welches hinters ETZ kommt gesprochen.
JM sagt, dass wir vielleicht noch Wünsche einbringen können, da noch nicht viel organisiert
ist.

• Hatte heute ein Treffen mit Jennifer Miehlbrandt von BEEZ und einem Koordinator, muss
sich darum kümmern.
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• Mathematikvorkurse wird es wahrscheinlich nicht geben, da MAB sagt, dass es das letzte
Mal nicht sehr erfolgreich war. Der Hauptgrund war bei den meisten, dass man sicher gehen
will für den Anfang des Studiums und dass man schon vorher neue Leute kennt. MAB denkt,
es macht nicht sehr viel Sinn. JM wird dem Anfragenden auf die Mail antworten.

External Relations:

• Bei der Kontakt läuft immer noch die Anmeldung der Firmen von nächstem Jahr. Bald
beginnt die Werbung für die restlichen Firmen.

• Bei Mesa soll BS dranbleiben.

• Vom Sponsoring her wird Rube Goldberg auf nächstes Semester verschoben.

• MB fragt, wie viel fürs Semesterendevent benötigt wird. 2’000.- .

• Der Kontaktvertrag ist fertig, auch rechtlich in Ordnung. Er wird ihn dem Kontaktpräsiden-
ten zum unterschreiben geben und Ende Woche sie rausschicken.

• Für die restlichen Firmen wird der Vertrag leer abgeschickt, die Firmen können ihn unter-
schreiben und dann wieder zurückschicken, damit der Aufwand weniger gross wird.

• Wegen dem Semesterendevent möchte MB wissen, wie viel Geld etwa benötigt wird. 2’000.-

Infrastruktur:

• Keine Mitteilungen.

3. Diskussion

Paintball 50.- vs. 60.-

Basile hat was verändert und dann ohne den ganzen Vorstand zu informieren mit TG und BU
entschieden, dass man es für 50.- anbietet. TG findet, die Diskussion habe in der Vorstandssitzung
nichts zu suchen. MAB sagt, dass wenn ein Budget bewusst überschritten wird er etwas damit zu
tun hat und dass der Vorstand wenigstens informiert werden soll. Schlussendlich soll das Budget
laut Basiles Rechnung nur um 50.- überschritten werden. Das Problem allgemein ist nicht, ob der
Vorstand etwas damit zu tun hat oder nicht, aber dass er etwas entschieden hat und nicht über die
Änderung informiert wurde. Es kommt raus, dass eigentlich eine Mail rausging, in der ungefähr
informiert wurde.

Vortrag Blaser Link auf Webpage

JG wird es erledigen.

Mailadressen an @amiv.ch

JG sagt, es ist nicht möglich und es steht nirgends, dass man an diese Adresse eine Mail schreiben
kann. JG wird nochmals nachschauen, aber so wie das Ganze momentan gelöst ist, kann es sehr
schnell mühsam werden. Er wird sich über auto-reply oder Weiterleitungsdienste informieren.

3



Vorstandsreise

BW informiert über den awesome Plan.

4. Varia

• Beim Ball haben mehrere Personen PP gefragt, wer der Präsi sei und wo er sei. Der Sponsor,
die Alumni und andere haben gefragt. Die Absolventenparty steht an in vier Wochen. PP
hat BU gefragt, ob er käme und er hat gesagt, er käme nicht. JG ist dort und hat gemeint,
er könne ihn vertreten. Die allgemeine Stimmung ist jedoch, dass der Präsi zumindest beim
Apéro dabei sein sollte.

• MAB wird mit MB die Kontaktverträge unterschreiben.

• Der Kühlschrank ist von Eestec ausgelehnt. Die Frage ist: wo ist das Eis? Sie haben PP
gesagt, er komme genau so zurück, wie sie ihn mitgenommen haben. Er findet es nicht sehr
intelligent, dass sie den Inhalt einfach an den Boden gestellt haben.

5. Anhang

Mail von BU mit Mitteilungen und Kommentaren zu Diskussionspunkten

Mitteilungen Präsident

• hat AMIV-Umfrage fertig ausgewertet, hat die AMIV-Hopo-relevanten Teile aufgearbeitet
und bereits an die Leute verschickt; AMIV-Kultur, AMIV-Blitz und AMIV-komplett folgen
bald

• Telefon- und Mailkontakt mit Reto Kreuzer bzgl. der AMIV-Angestellten und der Quellen-
steuer. Er hilft uns ungemein; er liefert heute Abend Zahlen über Nationalitäten an Anwälte.
An der Stelle Hinweis an Bastian und Jesko: Die grosse .xls-Datei enthielt einige Patzer (des
öfteren waren die Daten eines Angestellten in einer Saison eingetragen, in der anderen Saison
fehlten die Daten dann wieder; Mario Maurer und Mario Mauerer... bei grossem Pech kosten
solche Fehler jeweils mehrere Hundert CHF)

• Diskussion mit VSETH bezüglich: 1. Studentischen Einsitz in Gebäude- und Portfoliokom-
missionen (in dem Zusammenhang: Wer ist für die Computeraktion im HG D38 verant-
wortlich?), 2. Lehrprofessuren (AG gegründet, treffe mich in dem Zusammenhang bald mit
UFO-Hopo Amélie mit ETH-Rat-Mitglied Stauffacher), 3. einen Artikel über die Mensen an
der ETH zu schreiben (bestenfalls auch für Blitz) und den SV-Leuten besser auf die Finger
zu schauen (wie wird was subventioniert, wie sehen die Planungen aus? – AMIV-Umfrage
zeigt, dass viele Studenten kein Verständnis für aktuelle Mensapolitik haben) 4. herausfin-
den, wie gross wirklich die durchschnittliche Studiendauer eines Studenten an der ETH ist
(in Zusammenhang mit Studiengebührenerhöhung, die in der 1. Andiskutierungsphase ist
und der vom VSETH mit einer mehr oder weniger unbrauchbaren Umfrage begegnet wird)
5. stärkere Einbeziehung Polykum in ETH-Angelegenheiten und bessere Zusammenarbeit
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VSETH¡–¿Polykum (Polykumchefredaktorin studiert überhaupt nicht an ETH oder selbst
Uni!) 6. VSETH-Quästor daran erinnern, den FR (bzw. die Fachvereine) darüber zu infor-
mieren, wie die Versicherungslage im VSETH (mit Auswirkungen für Fachvereine) aussieht.
7. Innovedumsideen sollen teilweise von VSETH durchgeführt werden

• Hat Kaust-Typen (Mexikaner, der in Saudi-Arabien seinen Master macht) durch ETH geführt.
Fand er gut.

• Bier an Fokusprojekt-Rollout am Organisieren (mit externer Veranstaltungsorganisation)

6. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 09.05.2012 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:29
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